

Rf. MN53355360 P/N. NXKROMKERTZ24



Krom Kertz pantalla para PC 60,5 cm (23.8") 1920 x 1080 Pixeles Full HD LED Negro

197,02 €
Incluido (IVA 21%)

KERTZ

Kertz es el primer monitor que se incorpora al catálogo de Krom. Completa tu setup con este monitor gamer de 23.8" frameless. Con diseño ergonómico, consigue la inmersión perfecta para todas tus partidas, además disfrutarás de imágenes nítidas y fluidas gracias a su tasa de respuesta de 1ms y su tasa de refresco de 200 Hz.

Con las dos tiras LED RGB que incorpora en su parte posterior consigue el toque de color que tu setup necesita

Comodidad extraordinaria

Kertz es un monitor gaming frameless extraplano de 23.8" que incorpora retroiluminación LED. Diseñado para ofrecer una inmersión completa en la partida, su diseño es completamente en negro.

Creado con un tamaño que lo hace perfecto para el entorno multipantalla, pudiendo ser, además, anclado a la pared gracias al sistema VESA 75x75, maximizando así el espacio de tu escritorio o mesa gaming.

Además, esta pantalla integra las tecnologías Low Blue Light y Flicker Free que te ayudan a cuidar tu vista.

Gran resolución

El monitor Kertz tiene una gran resolución FHD de 1920 x 1080 píxeles y también ofrece compatibilidad HDR, lo cual brinda un mayor nivel de contraste entre las imágenes claras y oscuras, dejándote ver al enemigo en cualquier parte.

Gran Conectividad

En la parte trasera encontrarás los distintos botones que te permiten ajustar el brillo y el contraste, entre otras características. También podrás elegir los ajustes del color, seleccionando entre los diferentes modos incluidos, como el modo juego o el FPS.

Este monitor gaming cuenta con dos entradas HDMI y una entrada DisplayPort, incluyendo un cable HDMI 2.0 y un cable Display Port 1.2. Además, Kertz posee una salida de audio

Capacidad de respuesta y tasa de refresco

Con Kertz no importará lo rápido que sea el movimiento durante la partida, la imagen permanecerá nítida en todo momento gracias a su asombroso tiempo de respuesta de 1 ms. Di adiós a las imágenes borrosas y al tearing con la tasa de refresco de 200 Hz con la que cuenta este monitor gamer. No habrá juego que se resista y disfrutarás siempre de una imagen fluida.

Un chasis sin igual

Este monitor de Krom cuenta con una robusta peana para garantizar la estabilidad en cualquier movimiento, además, podrás ajustar el ángulo de inclinación para que se adapte a ti, y evitar de este modo fatigas en el cuello o la vista cuando disfrutes de tus largas sesiones de juego.

Este elegante monitor sin marcos Full HD es ideal para obtener un mayor grado de inmersión, envolviéndote y trasladándote al campo de batalla, fomentando la concentración y consiguiendo la máxima visualización de todo el terreno de juego

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.